MUESTRA JOVEN DE ARTES VISUALES

Inscripciones: Del 23 de enero al 20 de marzo 2013

Objeto

El Área de Juventud del Ayuntamiento de Málaga con el objetivo de fomentar la aparición de nuevos valores en el Arte, pone en marcha la Muestra Joven de Artes Visuales, con el fin de fomentar proyectos artísticos donde destaquen la originalidad, calidad, creatividad, la innovación, la experimentación y la investigación y fusión de nuevos lenguajes y las nuevas tecnologías.

Obras a presentar

Se podrán presentar hasta un máximo de tres obras por modalidad. Las disciplinas artísticas para participar en esta muestra son: pintura, grabado, escultura, fotografía instalación, graffiti y vídeo-arte.

Participantes

- Jóvenes con edades comprendidas entre 15 y 35 años, ambas inclusive.
- Haber nacido, residir, estudiar o trabajar en Andalucía
- Se puede participar de forma individual o colectiva.
- Los participantes solo podrán inscribirse en un grupo

Premios

Primer Premio: 1.800 euros Segundo Premio: 1.200 euros Tercer Premio: 800 euros

Los Premiados tendrán la oportunidad de realizar una exposición colectiva en la SALA MORENO VILLA. Respetando las fechas propuestas por la organización.

Documentación a presentar

- Boletín de inscripción debidamente cumplimentado, acompañado de fotocopia del DNI. Deberá de aportar documento justificativo de su nacimiento, residencia, estudios o trabajo en Andalucía (ver bases generales).
- Dossier que deberá incluir:
 - * Título de la obra, datos técnicos, material utilizado, soporte para su exposición, medidas y cualquier otro dato significativo.
 - * Fotografía de la obra con una medida mínima de 9 x 13 cm.
 - * Para la modalidad de Instalaciones, fotografía de la obra con una medida mínima de 9x13cm; DVD en formato mpg.
 - * Para la modalidad de Videoarte, copia en DVD en formato mpg.

Condiciones de la Muestra

El tema, la técnica y las medidas serán completamente libres.

No se admitirán en la fase de selección obras originales.

Se realizarán dos exposiciones de las obras finalistas, una en La Caja Blanca y otra en el Centro de Arte Contemporáneo (CAC Málaga) durante el mes de mayo, en la cual se conocerá el fallo del jurado, en su inauguración. Solamente podrán obtar a premio, las obras seleccionadas expuestas en el CAC Málaga.

La obra seleccionada para exponer, se entregará para su exposición preparada para ser colocada.

No se aportará por parte de la organización videoproyectores, pantallas, ordenadores, o cualquier otro elemento técnico en el montaje de la obra.

La obra seleccionada para la exposición se entregará en plazo y forma, siendo inamovibles, estimados por la organización, pudiendo no exhibirse, si no se cumple este requisito.